

Sprotenhausen öffnet wieder für Kinder

Kiel. Sprotenhausen ist eine Kinderstadt, die Kinder und Jugendliche dafür sensibilisiert, Verantwortung für sich und andere wahrzunehmen sowie demokratische Ausdrucksformen zu verstehen und zu leben. Es ist ein Projekt des Bürgerzentrums Räucherei, ein erlebnisorientiertes Planspiel, in dem die Kinder und Jugendlichen im Mittelpunkt stehen und alltägliche Abläufe einer Stadt spielerisch erfahren. Vom 30. Juli bis 5. August öffnet die Kinderstadt Sprotenhausen täglich von 11 bis 17 Uhr ihre Stadttore für Kinder von acht bis 14 Jahren. Die Anmeldungen für den „Aufent-

halt“ dort haben jetzt begonnen. Alle Abläufe, die Erwachsene täglich durchlaufen, werden in Sprotenhausen kindgerecht reduziert und so greifbar und verständlich gemacht. Auch kommunale Strukturen einer Stadt und gesellschaftliche Zusammenhänge gehören dazu, ebenso wie der verantwortungsvolle Umgang mit Geld und Konsum. 2016 gibt es 150 freie Plätze, die Kosten betragen 50 Euro pro Kind (täglich warmes Mittagessen enthalten). Anmeldung und Infos unter www.Sprotenhausen.org oder im Bürgerzentrum Räucherei, Preetzer Str. 35. Infos Tel. 0431-7757024. pkr